



Sortie de l'Atelier Scientifique aux "Eaux du Vivier"

publié le 07/04/2015

L'Atelier scientifique aux eaux du Vivier

Dans le thème de l'eau choisi par nos incroyablement majestueux professeurs encadrants, Mme ROLLAND et M OUVRARD, l'atelier scientifique a réalisé une visite aux eaux du Vivier. C'est une institution publique qui est chargée de la distribution de l'eau potable dans l'agglomération niortaise.

La visite a été organisée par Mme Anouk VERMANDERE chargée de la protection des ressources et de la communication dans cette institution publique. Pour nous, elle a élaboré un diaporama informatique expliquant le traitement de l'eau et les sciences relatives à celui-ci. Elle nous a fait réaliser des travaux pratiques durant lesquels nous avons effectué de fantastiques expérimentations afin de déterminer la provenance des différents échantillons d'eau proposés. Elle nous a aussi fait découvrir la résurgence du Vivier où l'établissement puise l'eau.

Après un merveilleux après-midi en son agréable compagnie, nous avons dû nous retirer afin de rentrer au collège Gérard Philippe.

Les merveilleux élèves de l'atelier scientifique de 4e

Portfolio

